

[Home](#)[über Gusto](#)[Restaurants](#)[Wein/Spezialitäten](#)[Gusto Bestellen](#)[Kontakt](#)[Forum](#)[Links](#)[Presse](#)

Mittwoch - 20.05.2009

Landhaus Henze wird zu Landhaus Weller



Die neuen Gastgeber stehen fest: Nach dem Weggang der Henzes, die das Restaurant in Probstried bei Kempten überregional bekannt gemacht haben, werden Monika Kosche und Jürgen Weller (Foto), die wir zuletzt im Roten Ross in Marktbergel für eine kreative Küche mit viel Bodenhaftung mit respektablen 6 Pfannen ausgezeichnet haben, das Landhaus ab Mitte Juli weiterführen.

Jürgen Weller, der sein Handwerk unter Anderem in den legendären Schweizer Stuben in Wertheim-Bettingen gelernt und verfeinert hat, kann sich sicherlich auch im Allgäu schnell einen guten Namen machen und an die Erfolge im Roten Ross anknüpfen. Wir wünschen ihm und seiner Partnerin, die sich bestimmt ebenso liebevoll und versiert um die Gäste kümmern wird, wie sie es bereits in der letzten Wirkungsstätte getan hat, einen guten Start!

[» Artikel drucken](#) [» Artikel versenden](#) 